

Ad hoc-Mitteilung
der Kampa-Haus AG, Minden

- **Kampa ordnet Konzernstruktur**
- **Organisatorische Veränderungen auch im Vorstand**

Minden, den 15. März 2002. Nach dem Erwerb der Marken- und Vertriebsrechte und der Produktionseinrichtungen von ExNorm will sich Kampa auch organisatorisch auf die neuen Herausforderungen einstellen. So sind im weiteren Verlauf des Jahres 2002 folgende Änderungen der Konzernstruktur vorgesehen:

- Zur Stärkung der Verantwortung der Markengeschäftsführungen werden die Vertriebs- und Produktionsgesellschaften der Marken Kampa-Haus, Creaktiv und Libella zu jeweils einer Gesellschaft mit beschränkter Haftung zusammengefasst. Die Montagewerke Brück, Grave und Waldmohr werden in einer Massiv- und Kellerbau GmbH vereinigt.
- Als Dachgesellschaft wird die Kampa-Haus AG zukünftig als Kampa AG firmieren. Sie wird in dieser Funktion die zentralen Dienste, sowie das Finanz- und Konzerncontrolling verantworten.
- Der Vorstand der Kampa AG wird verkleinert. Der bisherige Marken- und Vertriebsvorstand Udo Zimmermann wird aus dem Vorstand der Holding ausscheiden und entsprechend der neuen Organisation zum Geschäftsführer der zukünftigen Kampa-Haus GmbH berufen. Herr Günter Baum wird auf eigenen Wunsch zum 30. März aus dem Unternehmen ausscheiden.
- Der neue Vorstand wird aus den Herren Hans-Jörg Binöder, Dr. Bernd F. Pelz und Martin Steffes-Mies bestehen. Dr. Pelz, bisher stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender der Kampa-Haus AG, wird sein Aufsichtsratsmandat zum 30. März niederlegen und den Vorsitz des Vorstands übernehmen.